



## Compte rendu de la GUIGNOLÉE du 4 décembre 2021

Nous avons 3 municipalités sur 5 qui ont passé la guignolée dans les rues : soit St-Alexandre, Sabrevois et Venise-en-Québec et ce, malgré le fait que nous traversions une deuxième année consécutive de pandémie.

La municipalité de St-Sébastien a préféré que leurs citoyens aillent déposer leurs dons (denrées ou argent) au Centre communautaire.

La municipalité d'Henryville a demandé à sa population de venir porter leurs dons directement au Centre d'entraide régional d'Henryville.

Nous avons reçu lors de notre Guignolée du 4 décembre dernier la somme de **21 243 \$** en argent. À ce jour, nous avons reçu **104 demandes de paniers de Noël**. En plus des paniers de Noël confectionnés grâce aux dons recueillis lors de la guignolée, cet argent a été remis sous forme de bons de Noël. Ces bons étaient échangeables chez Marché Richelieu à Venise-en-Québec et/ou à la Boucherie Campbell, à St-Sébastien. Le Centre a acheté des denrées pour un montant total de **13 186,74 \$** pour compléter les paniers compte tenu du manque de denrées reçues. Le Centre a utilisé cet argent pour acheter des dindes, des poulets de grain, des bûches de Noël, des livres de beurre, du pain et des patates pour chaque panier de Noël. Le reste de l'argent amassée servira à renflouer la banque alimentaire. Ainsi nous pourrons aider les familles pendant toute l'année.

Les paniers ont été distribués comme suit :

1. **HENRYVILLE** : 23 paniers pour 4 familles et 19 personnes seules ;  
Reçu 1600\$

2. **SABREVOIS** : 19 paniers pour 9 familles et 10 personnes seules ;  
Reçu 3611\$
3. **ST-ALEXANDRE** : 17 paniers pour 8 familles et 9 personnes seules ;  
Reçu 6372\$
4. **ST-SÉBASTIEN** : 9 paniers pour 1 famille et 8 personnes seules ;  
Reçu 1594\$
5. **VENISE-EN-QUÉBEC** : 36 paniers pour 15 familles et 21 personnes  
Reçu 4466\$

**Commanditaires participants :**

Caisse Desjardins du Haut-Richelieu 2500\$

Seigneuries du Lac 1000\$

Bonduelle Canada Inc. (St-Césaire)

Ferme Bouffe-Or

Les producteurs de lait de Montérégie Ouest

UPA 100\$

En tant que directrice générale du Centre d'entraide régional d'Henryville, j'aimerais remercier tous les gens qui ont donné pour la guignolée ainsi que tous les bénévoles qui ont fourni de leur temps autant à l'intérieur qu'à l'extérieur pour cette activité, de même qu'à tous les généreux donateurs. Sans votre soutien, rien de tout ceci ne serait possible.

J'espère que vous avez passé de joyeuses Fêtes !!!

*France Larocque, directrice générale*